

## **Hauptsonderschau 2022 anlässlich des Jubiläums „110 Jahre SV Altenburger Trommeltauben“ am 7. und 8. Januar 2023 in Unterreichenau**

Nach 2 Jahren ohne eine HSS, konnten wir uns endlich wieder im Januar 2023 in Unterreichenau zur HSS 2022 treffen. Bereits zum dritten Mal, nach 2007 und 2017 war die Gruppe Vogtland des SV Altenburger Trommeltauben 1912 e.V. Ausrichter. Die Markthalle der Agrargenossenschaft Weidagrund e.G. entwickelt sich seitdem als optimaler Standort für diverse Lokal-, Kreis- und Sonderschauen. Ideale Bedingungen für Aussteller, Preisrichter und Besucher sprechen für sich.

Das Ausstellungsteam um Hermann Männche, Tobias Seiler sowie Nadine und Manuel Köber konnten 86 Aussteller mit 945 Tieren in 59 Farbschlägen begrüßen. Umrahmt wurden die 865 Altenburger erstmalig von 80 Schmöllner Trommeltauben, da sich die IG Schmöllner Trommeltauben mit einer Sonderschau beteiligte. Die ca. 200 Besucher fanden an beiden Ausstellungstagen eine schön geschmückte Halle vor. Der fast komplett einreihige Aufbau und die breiten Gänge fanden großes Lob bei allen Anwesenden.

Etliche Züchter waren bereits zur Einlieferung angereist, um das gesamte Wochenende im Vogtland zu verbringen. Für diese und deren Partner hatte die AL am Freitag einen Ausflug zur Osterburg nach Weida und ein gemeinsames Abendessen organisiert. Ebenfalls am Freitag, ab 6 Uhr in der Früh bewerteten 13 Preisrichter, darunter 8 Sonderrichter, die Tiere.

Am Samstagnachmittag fand im nahegelegenen Saal der Agrargenossenschaft die Jahreshauptversammlung des SV statt. Unser Vorsitzender Oliver Heinbuch konnte dazu 38 Mitglieder begrüßen. Es wurden hierbei wichtige Fragen um unsere Altenburger Trommeltauben diskutiert. Bei den anstehenden Wahlen wurde O. Heinbuch in seinem Amt als 1. Vorsitzender bestätigt.

Aber nicht genug, stand am Abend noch das gemütliche Beisammensein an. Ca. 80 Zuchtfreunde und deren Partner verbrachten bei einem reichhaltigen Buffett, Musik, Tanz und vielen Gesprächen einen schönen Abend bis in die frühen Morgenstunden. Auch verdiente Züchter wurden zu diesem würdigen Anlass für ihre jahrelangen Verdienste geehrt.

Nachdem sich die Ausstellungshalle am Sonntagvormittag so langsam wieder gefüllt hatte, wurden noch die 4 SV-Meister ( Egon Fischer auf Gelb, Wolfgang Heß auf Erbsgelb, Arthur Höra auf Gelbfahlgehämmert und Andreas Wintermeier auf Hellblau mit weißen Binden ) sowie unser Champion ( Michel Männche auf Muselkopf schwarz mit Flügelrose ) geehrt.

Nun bedanken wir uns noch bei allen Ausstellern, fleißigen Helfern und Sponsoren die dieses großartige Schau und damit den würdigen Rahmen zum 110-jährigen SV-Jubiläum möglich gemacht haben.

Wer nun Lust und Interesse an unseren Altenburgern gefunden hat, kann sich jederzeit unter [www.altenburger-trommeltauben.de](http://www.altenburger-trommeltauben.de) informieren. Dort finden sie noch mehr Bilder zur HSS und die Ansprechpartner der einzelnen Gruppen in unserem SV.

Freuen wir uns also auf ein Wiedersehen zur nächsten HSS am 20.+21.1.24 in Stammbach, wo die Mitglieder der Gruppe Bayern alles dafür tun werden um optimale Bedingungen vorzufinden.

Mit züchterischem Gruß

Das Ausstellungsteam